

Platz schaffen mit Herz

Die aktuelle Aktion endete am 15.010.2019
um 12.00 Uhr mittags.

Wir haben es geschafft und erhalten 500,00 € für die
Maßnahmen des Fördervereins!

Zusammen haben wir 150 Päckchen gepackt. Für den Gewinn von 500,00 € mussten wir aber nur 92 Codes eingeben, sodass uns fast 60 Codes übrigblieben für das nächste Mal!!

Wir werden im Januar 2020 wieder an der Aktion teilnehmen und erneut einen Gewinn in Höhe von 500,00 Euro anstreben.

Ganz herzlichen Dank allen Kleidungs-/Schuhe-/Textilien-Spendern sowie den fleißigen Päckchenpackern!

Bis dahin!

Euer Förderverein der Grundschule an der Blutenburgstraße e.V.
Aktionsleiterin für den Fördervereins: Marion Dollmann (ehemalige
Schülermutter)



Förderverein der Grundschule an der
Blutenburgstraße e.V.
München, Deutschland

92

Stimmen erhalten

59

Aktuelle
Platzierung

Der Förderverein bringt benachteiligte
Kinder und Lernbegleiter zusammen und...